

# EXTRAORDINARIO

A

## LA REGION EXTREMENA

### Servicio telegráfico

#### Consejo de ministros

MADRID 18 (17'50)

Celebrose hoy el anunciado Consejo de ministros.

Estos se ocuparon de los próximos debates sobre el proyecto de Administración local.

#### De cacería

Los reyes están cazando.

#### Descarrilamiento

En Robledo descarriló un tren. Por fortuna no han ocurrido desgracias personales.

#### Los temporales

Según los telesramas recibidos, generalizanse los temporales en toda la península.

#### Escasez de noticias

En los círculos políticos escasean las noticias.

#### Los franceses avanzan

Según despachos recibidos de África, las tropas francesas continúan su movimiento de avance.

#### Predicaciones

También comunican los despachos aludidos, que algunos santones expulsados por el fanatismo, siguen predicando la guerra Santa contra los cristianos.

#### Acusación

Los santones, para restar partidarios á Adb-el-Azis le acusan no solo de su afición á las costumbres europeas, sino de que secretamente profesa el cristianismo.

#### Coalición electoral

Según comunican de Lisboa, los partidos monárquicos que están en frente de la dictadura, tratan de coaligarse para las elecciones.

#### Los republicanos portugueses

También comunican de Lisboa que los republicanos trabajan con gran ardor para sacar triunfantes en las elecciones el mayor número posible de candidatos.

### Local y Regional

El Sr. Gobernador civil, previo informe de la Comisión provincial, ha aprobado la adición que hace algún tiempo acordó el Ayuntamiento de esta ciudad, del artículo de las ordenanzas municipales referente á la conducción de aguas pluviales al alcantarillado.

Mañana se reanudarán los juicios orales en la Audiencia provincial.

Se está arreglando por el contratista el acerado de la calle de Benegas. Se trata de una mejora reclamada hace tiempo por la opinión.

Los trabajos para formar en esta ciudad el padrón de cédulas personales, comenzará tan pronto como el Sr. Gobernador civil autorice el presupuesto municipal para 1908.

La compañía ecuestre y gimnástica dirige el Sr. Wolain, quería haber funciones en el teatro de

López de Ayala, pero los propietarios del edificio no han querido arrendarlo con aquel fin.

La comisión de ornato se reunirá hoy para estudiar algunos asuntos que le están encomendados.

No puede asegurarse todavía si en el próximo mes debutará alguna compañía dramática en el teatro de López de Ayala.

Ha salido para Valencia del Ventoso, el ex-presidente de la Diputación provincial: D. Francisco Navarro Fernández.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta de Pinar, y por la noche de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

#### Plaza de toros

La función anunciada para la tarde de hoy habrá que suspenderla por causa del mal tiempo.

Recordarán los lectores que el día 24 concluye el plazo para reclamar la inclusión de las listas expuestas al público en el Juzgado municipal.

Todos deben ir á enterarse de si su nombre consta en las listas ó si algunos individuos figuran en ellas indebidamente.

Que no chillen luego los negligentes.

### SECCION OFICIAL

El "Boletín" del 14 publica: Circular del Gobierno civil, ya publicada.

Real orden del Ministerio de la Gobernación resolviendo en vista del informe de la Junta central del Censo, consulta formulada por los gobernadores civiles de Guipúzcoa y Tarragona, acerca del cumplimiento del art. 22 de la ley de 8 de Agosto de 1907.

Real orden del Ministerio de la Gobernación reformando la regla décima séptima de la Real orden de 3 de Agosto de 1904, sobre organización de Juntas locales y provinciales de Reformas sociales.

Circular de la Tesorería de Hacienda dando á conocer la lista de recaudadores auxiliares, nombrados por la Arrendataría de contribuciones para el cobro de débito á favor de la Hacienda, en toda la provincia.

Listas formadas por los ayuntamientos de Orellana la Vieja, Fuente de Cantos, Retamal, Oliva de Jerez, Usagre, Talavera la Real, Alconera y Almodóvar, de concejales y mayores contribuyentes que tienen derecho á elegir compromisarios en la elección de senadores.

Edicto del Juez municipal de Solana, anunciando la vacante de Secretario y suplente de aquel Juzgado.

El "Boletín" del 15 publica: Circular del Gobierno civil, requiriendo á los Ayuntamientos que han dejado de rendir sus cuentas municipales, y de mandarlas á aquel centro, para que lo hagan en el término de ocho días, á contar desde la fecha de la circular (14 de Enero).

Registros de las minas de hierro El Canadá, Octava y Julia, en término de Granja de Torrehermosa, hechos los dos primeros por D. Cayetano Pesini y Pulido, y el último por D. Eugenio Serrano.

Lista de mayores contribuyentes que tienen derecho á elegir compromisarios para senadores.